

Vollsperrung der Muldebrücke im Herbst

04.03.2009 13:26 von Alexander Schütz

(Bad Dübener/Wsp/as). Trotz langen Verhandeln mit den Verantwortlichen des Straßenbauamtes ist es der Bürgermeisterin nicht gelungen, die Vollsperrung der Muldebrücke im Herbst abzuwenden. Die Gründe dafür sind technischer Art. Und zwar sind die Rollengelenke an den Dehnungsfugen verschlissen und müssen durch eine neue Technologie ausgetauscht werden. Dies wiederum erfordert eine vierwöchige „Ruhigstellung“ (Trocknung) der Fahrbahn. Einzige Ausnahme werden Fußgänger mit Sondergenehmigung wie Schüler oder Mitarbeiter von Profiroll.